

# Femmes au pouvoir.

Vous avez déjà commencé à penser pourquoi est vraiment important la journée de la femme en Colombie et le pourquoi de cette célébration et non seulement cela, mais aussi l'importance qu'ils donnent en France. La Journée internationale de la femme, célébrée chaque 8 mars, est une date importante qui reconnaît le combat historique des femmes pour l'égalité des droits, la justice sociale et l'équité. Dans des pays comme la France et la Colombie, cette commémoration revêt une importance particulière car elle reflète les progrès accomplis et les défis que les femmes doivent encore relever dans différents contextes.

En France, la Journée de la femme a une grande importance en raison des efforts que le pays a entrepris au fil des ans pour promouvoir l'égalité entre les hommes et les femmes. Au cours du XXe siècle, la France a été le théâtre de mouvements féministes importants qui ont obtenu des droits fondamentaux tels que le vote des femmes et la liberté reproductive. Aujourd'hui, le 8 mars est l'occasion de commémorer ces réalisations et de



National Geographic

continuer à lutter contre des problèmes tels que les inégalités salariales, la violence sexiste et la représentation politique. En outre, les manifestations et événements publics dans des villes françaises comme Paris mobilisent souvent des millions de personnes, soulignant l'importance d'un avenir égalitaire. La France est un grand exemple de cela et la lutte constante de la valeur à la femme.

En Colombie, la Journée internationale de la femme revêt une signification particulière dans le contexte d'une société marquée par la violence sexiste, le machisme et les conflits armés. En dépit des progrès réalisés dans la législation et les politiques publiques, les femmes colombiennes sont confrontées à de graves problèmes, tels que les féminicides et la discrimination dans divers domaines. Cependant, le 8 mars est devenu un moment crucial pour rendre ces problématiques visibles, exiger la justice et renforcer les mouvements féministes, qui gagnent de plus en plus de force dans la défense des droits des femmes. C'est pourquoi nous devons utiliser les femmes pour être récompensées et valorisées au quotidien.

En conclusion, la Journée internationale de la femme en France et en Colombie est une journée qui transcende les frontières, sert de rappel des réalisations accomplies et de moteur pour continuer à lutter pour une société plus juste et égalitaire pour les femmes dans le monde entier.

C'est un jour pour célébrer, donc ici nous voulons vous laisser quelques endroits à Bogota pour le faire : Parc Simón Bolívar, Musée de l'Or, La Candelaria, Café San Alberto (ou d'autres cafés de la ville) et Cultural Center Gabriel García Márquez.

Estephania Cantor Torres

Niveau 3